BOLETÍN DIRIS LIMA SUR

Enero 2025 - N.° 1



anche







Iniciamos el verano con "Playas Saludables"

Con gran entusiasmo y un compromiso renovado con la salud pública, la directora general Sheyla Chumbile y el director de Control y Vigilancia de la Digesa, Yuri Alegre, dieron inicio al lanzamiento nacional de la campaña "Verano Saludable 2025" en la emblemática playa Agua Dulce de Chorrillos.







El evento, diseñado para promover hábitos saludables y garantizar espacios seguros para los veraneantes, contó con una amplia gama de servicios informativos y preventivos para los asistentes. Profesionales del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas, el Instituto Nacional de Oftalmología, SIS, SAMU y la Municipalidad de Chorrillos brindaron orientación y atención especializada. Asimismo, la jornada destacó la participación activa de la Diresa Callao, así como de las Diris Lima Norte y Este.

¡Un verano saludable es posible gracias al compromiso de nuestras instituciones y al cuidado de cada ciudadano!









¡Más de un millón de personas beneficiadas con nuevo tomógrafo en Villa El Salvador!

El Hospital de Emergencias Villa El Salvador (HEVES) inauguró un nuevo tomógrafo de última tecnología, mejorando la precisión de los diagnósticos y la calidad de atención para los pacientes de Lima Sur.

La ceremonia estuvo presidida por el ministro de Salud, César Vásquez, y contó con la presencia de la congresista Kira Alcarraz; la directora general de la Diris Lima Sur, Sheyla Chumbile; el director del HEVES, Carlos Bazán; y el director del Hospital María Auxiliadora, Luis Vizcarra. Este avance permitirá a más de un millón de personas acceder a atención médica de calidad y oportuna.













Comités Distritales de Salud de Pucusana y Chilca unidos para prevenir el dengue

Con el objetivo de fortalecer las estrategias de prevención y respuesta ante el dengue, llevamos a cabo una importante reunión con los Comités Distritales de Salud de Pucusana y Chilca. Este encuentro fue presidido por nuestra directora general, Sheyla Chumbile, junto con el alcalde de Pucusana, Juan José Cuya; el alcalde de Chilca, Félix Choquehuanca; así como representantes de la Red Integrada de Salud (RIS) Chilca Mala y la RIS Lurín y Balnearios.



Durante la reunión, especialistas presentaron propuestas de acción enfocadas en la prevención y contención de esta enfermedad mortal. Se destacó la importancia de la participación activa de las comunidades y el trabajo conjunto entre las autoridades locales y los equipos de salud para minimizar los riesgos de brotes.







¡Unidos contra el dengue!

En un esfuerzo conjunto para fortalecer la lucha contra el dengue, nos reunimos con los equipos de Promoción de la Salud de nuestros establecimientos para establecer estrategias concretas de prevención y control en nuestras comunidades. Este encuentro tuvo como objetivo principal coordinar acciones que permitan reducir los riesgos asociados a esta enfermedad y promover entornos más saludables.

Además, junto a los jefes de los establecimientos de salud categorizados como I-4, reorganizamos los servicios de atención y vigilancia clínica. Este ajuste estratégico busca mejorar la respuesta sanitaria, garantizando una detección oportuna y una atención de calidad para los pacientes afectados.



¡Prevenimos el Dengue en Villa María del Triunfo!

En el Asentamiento Humano Las Praderas de José Gálvez, los equipos de Promoción de la Salud y agentes comunitarios del Centro Materno Infantil José Gálvez realizaron charlas educativas para prevenir el dengue. Las actividades se centraron en la eliminación de criaderos de zancudos y el manejo adecuado del agua, promoviendo prácticas saludables en los hogares.

Gracias a la participación activa de la comunidad, reforzamos el compromiso colectivo de mantener un entorno libre de dengue y cuidar la salud de nuestras familias.



¡Salud asegurada en Lima Sur!

La Diris Lima Sur ha dado un importante paso hacia la garantía de una atención oportuna y adecuada al firmar un convenio con el Seguro Integral de Salud (SIS) para el periodo 2025-2027. Este acuerdo reafirma el compromiso de brindar servicios de salud de calidad a la población.

El convenio fue suscrito por nuestra directora general de la Diris Lima Sur, Dra. Sheyla Chumbile, junto con el director de la UDR Lima Metropolitana Sur, Q.F. Hernán Montalvo, el director del Hospital de Emergencias Villa El Salvador, M.C. Carlos Bazán Alfaro, y el director del Hospital María Auxiliadora, M.C. Luis Vizcarra Jara.



La Diris Lima Sur celebró la graduación de nuevos brigadistas

Con orgullo y compromiso, la Diris Lima Sur celebró la graduación de 27 nuevos brigadistas, quienes se unirán al equipo de más de 180 profesionales capacitados para responder a emergencias y desastres en nuestra jurisdicción. Estos nuevos integrantes refuerzan la capacidad de respuesta inmediata ante situaciones críticas, reafirmando nuestro compromiso con la seguridad y el bienestar de la comunidad.

En esta ceremonia también rendimos un merecido homenaje a las brigadas "Condoray" y "JAR" por sus 25 años de destacada labor en la atención de desastres. Su dedicación y esfuerzo a lo largo de los años son un ejemplo para las nuevas generaciones de brigadistas.













Prevención del cáncer en Villa El Salvador!

En el Centro de Salud San Martín de Porres se llevó a cabo una exitosa campaña de salud integral, ofreciendo servicios de tamizaje de cáncer de cuello uterino, VIH y sífilis. También se brindó atención en medicina, psicología, nutrición y vacunación.

La jornada contó con la valiosa participación de agentes comunitarios, reforzando el compromiso con la salud de la comunidad.



¡Este verano llevamos salud a Ciudad de Dios!

Con el firme compromiso de acercar servicios de salud a la comunidad, realizamos una campaña de salud integral en el Mercado Ciudad de Dios, beneficiando a comerciantes y vecinos de San Juan de Miraflores.

Durante esta importante jornada, se brindaron servicios como descarte de VIH, ITS y sífilis, asesoría en planificación familiar, vacunación, rehabilitación, asesoría integral y hasta corte de cabello. Este esfuerzo se llevó a cabo en colaboración con la Policía Nacional del Perú, el Centro de Emergencia Mujer (CEM) y el equipo Doulos Team, consolidando una alianza clave para el bienestar de nuestra comunidad.



NINSA DIRIS LIMA SUR